



San Luis IX de Francia.

Su obsesión por el fracaso frente al Islam lo llevó, en 1270, a organizar y dirigir una nueva Cruzada, pero murió en ese mismo año en Túnez a causa de la peste. En 1297 fue canonizado.

Luis IX

Nació en Poissy, Francia en 1214 y tras la muerte de su padre el rey Luis VIII en 1226 asumió como monarca de Francia con sólo 12 años. Su madre, Blanca de Castilla, marcó los primeros años del reinado de su hijo y firmó, en 1229, el tratado de París. Este acuerdo con el conde Ramón VII de Tolosa puso fin a la Cruzada contra los albigenses y de esa forma permitió la expansión del territorio francés hacia el sur.

En 1242 fueron sofocadas varias revueltas nobiliarias y en 1243 se firmó la tregua con Inglaterra. Ya en 1247 Luis IX encabezó, la Séptima Cruzada hacia Tierra Santa y en 1249 conquistó la ciudad de Damietta en Egipto. Al año siguiente fue derrotado y capturado por los musulmanes en la batalla de Mansurah y liberado poco después, luego de pagar un importante rescate.

Luis permaneció en Palestina hasta el año 1254, en éste período reforzó las plazas cristianas de Cesarea, Jafa, Sidón y San Juan de Acre. De regreso en Francia, con el objetivo de favorecer el desarrollo del comercio, llevó adelante una profunda modernización de su reino. En 1258 firmó con Jaime I de Aragón el tratado de Corbeil que legitimaba las posesiones francesas en el Languedoc y en 1259 firmó el acuerdo de París con Enrique III de Inglaterra, por el que Francia aseguraba su dominio sobre la Turena y Normandía.



Luis IX el Santo.